

# Extra-terrestres marins "L'UNION" 3.1.1981

*HUELVA (Sud de l'Espagne).*

— Les OVNI (objets volants non identifiés) aperçus ici ou là au sud de l'Europe au mois de décembre, auraient surgi de la mer, non loin de Casablanca, selon un spécialiste espagnol des OVNI, José Benitez.

M. Benitez, journaliste et auteur de plusieurs livres sur les OVNI, assure que plus de cent OVNI, pour la plupart de forme circulaire et de couleur orange, ont été détectés sur les écrans de radar militaires, les 7 et 8 décembre et entre le 24 et 28 décembre, dans les régions de Huelva, Cadix, Séville, au sud du pays.

Selon M. Benitez, ils suivraient généralement une trajectoire horizontale, parfois à moins de 200 mètres du sol.

Toujours selon le journaliste, le propriétaire d'une ferme près de Cadix aurait aperçu un engin atterrir sur ses terres et "Trois êtres de grande taille" en sortir. M. Benitez affirme que le passage de l'OVNI a laissé un cercle de 15 mètres de diamètre de terre calcinée.